



# Radiología



## APROXIMACIÓN DIAGNÓSTICA Y CORRELACIÓN RADIO-PATOLÓGICA MEDIANTE ECOGRAFÍA A LOS TUMORES TESTICULARES

*E. Alías Carrascosa, M. Carrillo García, P. Alemán Díaz, J.M. Espinosa Parra, F. Marín Martínez y F. Martínez Díaz*

*Hospital General Universitario Reina Sofía, Murcia, España.*

### Resumen

**Objetivos docentes:** Repasar la anatomía del testículo. Revisar las características de imagen de los tumores testiculares más frecuentes haciendo hincapié en el diagnóstico diferencial. Correlación radio-patológica de las lesiones descritas.

**Revisión del tema:** El cáncer testicular es el tumor más frecuente en adultos jóvenes. En algunos casos estos tumores pueden estar infradiagnosticados siendo catalogados en un primer momento como patología inflamatoria-infecciosa. Por este motivo el papel del radiólogo es fundamental en la caracterización inicial de las masas testiculares. La evaluación inicial suele ser mediante ecografía, técnica poco invasiva y que permite realizar una aproximación al diagnóstico. El estudio se debe realizar con un transductor de alta frecuencia y utilizando además el modo Doppler. La ecografía nos permitirá diferenciar entre masas intra y extratesticulares, masas sólidas (predominantemente malignas) y quísticas (benignas), además nos permite acercarnos al diagnóstico histológico al presentar patrones característicos cada tipo de lesión. Debido a que en ocasiones puede ser difícil diferenciar algunas lesiones mediante ecografía están apareciendo otras técnicas avanzadas para ayudar al diagnóstico de estos casos dudosos, técnicas entre las que se encuentran la ecografía con contraste, la sonoelastografía y la RMN.

**Conclusiones:** El radiólogo presenta un papel fundamental en la identificación, estadificación y vigilancia de las masas testiculares mediante ecografía, por lo que es muy importante reconocer sus principales características.